

Kommende Termine

07.-09. Dezember FSV-Wahlen



Alle Protokolle
im Internet:
www.fsmath.uni-bonn.de

Protokoll der FSR-Sitzung vom 8. Dezember 2020

- Beginn:** 18.15 Uhr
- Ende:** 19.54 Uhr
- Anwesende:** Laurits Blank, Felix Blanke (ab 18:18), Felix Boes (bis 18:32), Martin Böhm (ab 18:19), Matthias Cala (ab 18:45), Laura Caspers, Julia Dany, Antonia „Minnie“ Ellerbrock, Anne-Sophie Fleck, Patrick Haase, Thomas Häbel, Laura Khaze, Simon Korswird, Andrea Lachmann (ab 19:25), Benjamin „Benni“ Nettessheim, Anna Pape (ab 18:19, abwesend 18:25-19:30), Tim Racs, Elisabeth Reineremann (bis 19:25), Marena Richter, Julia Rötten (ab 18:17), Janna Schmidt, Paul Schmitt (ab 18:18), Tim Sellenthin, Rebecca Siebert, Pascal Steinke (ab 19:37), Jendrik Stelzner (ab 18:21), Magdalena „Magda“ von Wunsch, Jonathan Wiebusch (ab 18:19)
- Sitzungsleitung:** Laura Khaze
- Protokoll:** Janna Schmidt

TOP 0: Hallo (18:15-18:18)

Die Sitzung findet auf Discord statt. Laura K. eröffnet die Sitzung und überprüft die Anwesenheit.

TOP 1: Silvesterevent (18:18-18:32)

Felix Boes berichtet, dass es einen Ersti-Spieleabend bei der Informatik gab, der mit wenig Aufwand viele Leute angesprochen hat. Der Vorschlag ist, den Discordraum für Silvester zur Verfügung zu stellen, sodass Studierende der Mathe, Info, Physik und Chemie darauf spielen, quatschen etc. können, um Silvester nicht so allein zu sein. Minnie findet, dass man es ruhig anbieten kann, aber bezweifelt, dass unsere Studis das sehr stark annehmen werden. Felix Boes fragt, ob wir einen deutsch- und einen englischsprachigen Discordserver sinnvoll fänden. Laura K. empfiehlt einen geteilten für beides. Felix Boes sagt Bescheid, wenn es genauere Infos gibt. Wir besprechen noch, in welchem Rahmen genau wir ankündigen.

TOP 2: Berichte (18:33-18:42)

Lehrproben: Janna berichtet, dass sie und Julia R. letzte Woche auf Lehrproben für die AR-Stelle fürs Lehramt waren. War interessant, diese Woche kommen nochmal zwei.

Satzung: Laurits berichtet, dass die Satzung, die auf der vorletzten FSV-Sitzung beschlossen wurde, nun auch offiziell in Kraft ist.

FSV-Wahl: Felix Blanke berichtet, dass die Wahlwoche angelaufen ist, daher hat sich auch die Einladungsfrist für Wahlausschusssitzungen verkürzt. Bis morgen kann gewählt werden, 18 Uhr wird ausgezählt, danach kommt die Einladung zur konstituierenden Sitzung.

Quizshow: Minnie berichtet von der FSen-Quizshow.

Englischsprachiges Bachelorzeugnis: Minnie berichtet, dass Frau Kiesel ihr immer noch nicht geantwortet hat (Thematik s. letzte Wochen), darum wird sie ihr nochmal schreiben – falls jemand die Mail bearbeitet hat, sagt bitte Bescheid, damit Minnie ihr nicht unberechtigt schreibt.

FK: Benni berichtet von der FK [FID 917]. Der Haushaltsausschuss der FK wird demnächst neu gewählt – es werden noch Menschen gesucht. Es wurden BFSG besprochen. Die Geographie hat Masken mit FS-Logo als FS-Kleidung eingereicht. Könnten wir mal überlegen, ob wir das auch wollen. Felix Blanke ergänzt, dass es einen GEMA-Rahmenvertrag gibt, mit dem wir 20% Nachlass bekommt, falls wir mal GEMA anmelden möchten.

TOP 3: Veranstaltungen (18:42-19:00)

Weihnachtsfeier: Es werden immer noch Ideen für den Film im Pausenprogramm gesucht. Bislang gibt es nur zwei Filme. Für das Weihnachtsrätsel braucht man Korrektor*innen. Laura K., Benni und Laurits melden sich. Beim Rätsel gibt es einen Matheteil mit einer Aufgabe (Zeit: $\frac{15}{6}$ Minuten) pro Mathebereich. Passende Aufgaben gerne an Minnie. Der Ablaufplan wurde von den Instituten bestätigt, verschriftlicht und soll rumgeschickt werden.

Integrierwettbewerb: Simon hat eine Idee für eine Veranstaltung: Auf Zeit Integrale lösen im Turniermodus. Dafür wird gerade ein Online-Konzept entwickelt, in ein paar Monaten kann das starten. Wer helfen will, kann schöne Integrale basteln. Das würde eventuell andere Leute als normalerweise ansprechen. Wer noch gute Namensvorschläge für die Veranstaltung hat, soll sich melden. Keine Gegenrede zu der Idee. Leute, die Interesse haben zu helfen, mögen sich bei Simon melden. Felix Blanke gibt den Tipp, Profs zu fragen, ob die schöne Integrale haben.

AWD: Jonathan hat vergessen, die Website anzupassen. Der AWD wird wie gehabt wenig bis gar nicht genutzt.

Vorlesungsankündigungen: Wollen wir die Weihnachtsfeier kurz vorher nochmal ankündigen und in dem Kontext auch AWD und Silvester? Minnie würde die Weihnachtsfeier nicht nochmal ankündigen, weil es genug Werbung gab und bei mehr als 300 Leuten Zoom crasht. Wir kündigen das Silvesterevent an, wenn sich Leute finden:

FSler*in	Vorlesung	FSlerin	Vorlesung
Simon	Erstis	Marena	CombOpt
Janna	Lehramt		

Wer sonst noch Lust hat, kann einfach so noch irgendwo ankündigen.

TOP 4: Kassenanordnung/Erstattungsanträge (19:00-19:24)

Felix Blanke hat die HWVO durchgearbeitet und dabei festgestellt, dass Erstattungsanträge bislang nicht sachlich abgelaufen sind. Was künftig passieren muss: Nicht nur der/die Finanzer*in (wie bisher), sondern auch ein weiteres FSR-Mitglied, das nicht Finanzer*in ist, muss drübergucken. Dafür hat Felix Blanke einen neuen Entwurf für Erstattungsanträge erstellt. Ausgaben können in der Regel einem Referat zugeordnet werden und sollten von den zugehörigen Referent*innen geprüft werden. Falls Sachen nicht klar zuzuordnen sind (z.B. FS-Shirts), prüfen Vorsitz oder stellvertretender Vorsitz. Wichtig ist, dass die Person im FSR sitzt. Das könnte auch ein Argument für die Wahl der neuen FSR-Mitglieder sein. Für dieses Vorgehen wäre es hilfreich, wenn Referent*innen, deren Referate viele Ausgaben haben, im FSR sind. Alternativ macht alles der Vorsitz – hat den Vorteil, dass eine Person verantwortlich ist und alles einheitlich läuft, der Nachteil ist, dass der Vorsitz mehr Arbeit hat und er auch keine so starke inhaltliche Übersicht hat, wie die jeweiligen FSR-Referent*innen. Tim R.

fragt, ob es die Möglichkeit gibt, das auf Nicht-FSR-Mitglieder auszuweiten. Felix Blanke glaubt, es sollte nach HWVO eher nicht gehen. Marena findet das mit den Referaten sinnvoll, würde aber gerne die Regelung haben, dass andere FSR-Mitglieder einspringen können, falls Referent*innen mal nicht da sind. Das wird nach der konstituierenden Sitzung nochmal genau angesprochen. Magda findet kritisch, dass Personen dann ihre eigenen Anträge prüfen. Tim R. erklärt, dass das nicht schlimm ist. Da unterschreibt man nur, dass das Formular korrekt ausgefüllt wurde. Dieses Thema wird auf einer Sitzung nach der konstituierenden Sitzung nochmal angesprochen. Felix Blanke überlässt der FSV die Entscheidung, was mit diesem Haushaltsjahr passiert. Die noch laufenden Anträge würden bereits über das neue Formular laufen. Anmerkungen zum neuen Formular an Felix Blanke.

TOP 5: Lehramtstreffen (19:24-19:28)

Janna berichtet vom aktuellen Stand: Es wurden Mails an die Dozierenden und ans BaMa formuliert, um Werbung zu machen. Außerdem hat sich Tim S. gemeldet, Protokoll zu führen. Zu zweit protokollieren ist aber natürlich netter. Anne-Sophie meldet sich, um Tim am 22. Dezember zu unterstützen. Werbung an Lehramtlernende und Input an Janna und Julia R. sind erwünscht.

TOP 6: Tutorien (19:28-19:35)

Für diesen TOP protokollieren wir nichtöffentlich.

TOP 7: Sonstiges (19:35-19:54)

Protokoll: Janna bittet darum, dass wir in Protokollen nichtöffentliche TOPs nicht komplett rausnehmen, sondern die TOP-Namen drinstehen lassen. War eine Misskommunikation und keine Absicht.

Allgemeine Studierendenbefragungen: Minnie berichtet, dass die allgemeinen Studierendenbefragungen durch sind und das ZEM darum bittet, dass wir die Ergebnisse verbreiten. Wir leiten die Mail ans BaMa weiter und geben es über unsere normalen Kanäle weiter.

Evaluationen: Minnie berichtet, dass die Evaluationen vom 14. bis 20. Dezember stattfinden. Macht Werbung, dass die Leute dran teilnehmen!

KoMa-Website: Minnie merkt an, dass die KoMa-Website immer noch nicht aktualisiert wurde, der Unterkünfte-AK aber einen vernünftigen Internetauftritt braucht. Martin ist gerade unsicher, die wievielte KoMa wir sind, und hat darum nicht weitergebastelt. Wird intern geklärt.

Öffentlichkeitsausschluss: Felix Blanke fragt, ob Ausschluss aus dem Protokoll und öffentlicher Ausschluss (nur FSR) dasselbe ist. Nein. Bei ersterem gibt es einen separaten Protokollteil, den FS-Angehörige angucken können. Bei öffentlichem Ausschluss nicht und da darf auch nicht drüber geredet werden.

Herr Hammes und Brennholz: Es gibt Stehtische, die wir mal reparieren wollten und die im Keller brandschutztechnisch suboptimal rumstehen. Herr Hammes könnte teilweise was davon woanders unterstellen, würde aber gerne wissen, ob das Müll ist oder nicht. Was in der Ecke steht, wurde auf dem FS-Tag als unreparierbar deklariert. Laura C. kümmert sich darum, dass das entsorgt wird.

Jahresrückblick Referate: Laura K. erinnert an die Jahresrückblicke der Referate auf der nächsten Sitzung. Weil wir keine Öffentlichkeitsreferentin mehr haben, möge jede verantwortliche Person für einen Unterbereich davon ein bis zwei Sätze an Julia R. schreiben, die sich als Sammelstelle angeboten hat. Danke Julia!

Sitzungstermin: Janna fragt, wann nächste Woche Sitzung ist. Am Dienstag, 18c.t..

FS-Glüh-WuKA: Samstag ist FS-Glüh-WuKA, kommt gerne alle vorbei.

Laura K. dankt allen Anwesenden und schließt die Sitzung.

Laura Khaze
Sitzungsleitung

Janna Schmidt
Protokoll